
「マスク」を寄付しました。 
  

 マスクの寄付について HP でお願いしたと

ころ、5月 15日までに 5名の方から約 200 枚

のマスクが寄せられました。 

ありがとうございました。 

 

5 月 18 日に「神戸市須磨区社会福祉協議

会」に寄付させて頂きました。 

5 月初旬から店頭で見かけるようになりましたが、値段

が高くまだまだ貴重品で助かりますと大変喜ばれました。

善意銀行を通じて区内福祉施設に配らせて頂きますとの

ことでした。 

 

（マスクの寄付は一旦終了します） 


